EL ECONOMISTA

41



Advierten que democracia vive momentos difíciles

La presidenta del Poder Judicial de la Federación (PJF), Norma Piña Hernández, afirmó que "los derechos humanos están en riesgo cuando el poder, de cualquier tipo, no puede ser contenido, frenado y controlado".

"Es también una verdad evidente que uno de los propósitos de un Poder Judicial in-de-pen-diente, y lo subrayo inde-pen-diente, es proteger los derechos humanos y ser un contrapeso al poder, que no podría amenazar esos derechos".

Durante la inauguración del XVI Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional 2024, que toda la semana tendrá lugar en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, aseguró que en toda democracia "el camino para fortalecer el Estado de derecho debe ser evaluado, debatido y enriquecido", y que "cuando múltiples voces se alzan en un coro de advertencias es prudente poner atención".

En referencia a la reforma del PJF en ejecución, que prevé la elección por voto directo de ministros, magistrados y jueces, la también presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dijo que en todo el mundo, pero "muy señaladamente" en México, la democracia constitucional "atraviesa momentos muy delicados y muy difíciles". (Rolando Ramos)

Política y Sociedad

La presidenta de la SCJN sostiene que cuando múltiples voces alzan la voz es prudente poner atención, en referencia a la reforma judicial.

❷ EL ECONOMISTA

MARTES 22 de octubre del 2024

